



### EDITO

*Dans l'univers étincelant de la publicité, le maquillage joue un rôle bien plus profond que celui de simplement embellir des visages.*

*Le maquillage, depuis des décennies, a été un élément central de l'industrie de la beauté et de la mode. Il ne sert pas seulement à améliorer l'apparence physique, mais il est devenu un moyen puissant de communication et de transformation de l'image de soi.*

*Dans le monde de la publicité, le maquillage joue un rôle essentiel dans la création d'images idéalisées et de standards de beauté.*

Scannez le QR code en image pour lire cet article entier sur le sujet

### SOMMAIRE N° 06

Il retrouve son billet de loterie par hasard et découvre qu'il a gagné... 136 millions de dollars

Un faux historique de navigation en cas de décès pour préserver votre intimité passée

WC économique en 3D pour économiser l'eau

Arrêté pour la vente d'une maison à un chien en Iran

Le mouvement Batteurs pour la Paix lance la première itération de la "Route de la Paix" reliant Paris à Tiznit

Un humoriste franco-algérien hospitalisé au Maroc après avoir été victime d'un AVC

L'influenceuse Kenza condamnée à 50.000 euros d'amende

La grève à Hollywood divise la Saison 12 de "American Horror Story"

Ashton Kutcher et Mila Kunis offrent leur villa gratuitement sur Airbnb

Algérie : le film Barbie banni pour transgression morale

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans

E-mail : [radio.lodj@gmail.com](mailto:radio.lodj@gmail.com)

Url : <https://www.lodj.ma>

## Brèves Astuce et insolite : Il retrouve son billet de loterie par hasard et découvre qu'il a gagné... 136 millions de dollars

Lu pour vous

Un plombier new-yorkais a remporté 136 millions de dollars (126 millions d'euros) à la loterie américaine. Il avait en réalité perdu son billet et l'a retrouvé par hasard chez lui, un mois plus tard...

## Brèves Astuce et insolite : Un faux historique de navigation en cas de décès pour préserver votre intimité passée

La Rédaction

Tout le monde s'interroge sur ce que deviendra son historique de navigation en cas de décès, le navigateur Opera GX a lancé une nouvelle fonctionnalité qui devrait grandement vous intéresser. Intitulée "Fake my history", elle permettrait en effet, de modifier vos derniers sites consultés pour donner une bonne image de la personne que vous étiez de votre vivant. Grâce à son nouvel outil basé sur l'intelligence artificielle, votre historique sera ainsi automatiquement remplacé si un délai de 14 jours d'inactivité consécutifs est constaté.

## Brèves Astuce et insolite : WC économique en 3D pour économiser l'eau

La Rédaction

Des chercheurs de l'Université des Sciences et Technologies de Huazhong en Chine, en utilisant l'impression 3D à frittage sélectif par laser, ont créé une cuvette de WC dotée d'une surface ultraglossante. Cette avancée vise à réduire considérablement la consommation d'eau, répondant ainsi à un enjeu mondial majeur de préservation des ressources en eau.

## Brèves Astuce et insolite : Arrêté pour la vente d'une maison à un chien en Iran

La Rédaction

Le directeur d'une agence immobilière en Iran a été arrêté pour "atteinte aux valeurs morales" après avoir vendu un appartement à un chien, a annoncé dimanche la police.

## Brèves Lifestyle : Le mouvement Batteurs pour la Paix lance la première itération de la "Route de la Paix" reliant Paris à Tiznit

Nisrine Jaouadi

L'initiative "Route de la Paix" consiste en un voyage en Bus pour la Paix de Paris à Tiznit, promouvant la paix par la musique. Organisé par les Batteurs pour la Paix, le voyage implique des performances en France et au Maroc, ainsi que des actions sociales. Des clips musicaux seront créés pour prolonger l'effet de l'initiative.

## Brèves Lifestyle : Un humoriste franco-algérien hospitalisé au Maroc après avoir été victime d'un AVC

La Rédaction

L'humoriste franco-algérien Wahid Bouzidi, connu pour plusieurs rôles dans des comédies françaises, a été hospitalisé mercredi après avoir été victime d'un AVC lors ses vacances à Marrakech, au Maroc

## Brèves Lifestyle : L'influenceuse Kenza condamnée

## à 50.000 euros d'amende

La Rédaction

L'influenceuse Kenza Benchrif, alias "Poupette Kenza" a été condamnée à une amende de 50.000 euros pour "pratiques commerciales trompeuses" par le service français de répression des fraudes. Elle conteste vivement cette sanction.

## Brèves Lifestyle : La grève à Hollywood divise la Saison 12 de "American Horror Story"

Publié par Rokia Dhibat / L'ODJ

La douzième saison d'American Horror Story, intitulée "Delicate", sera présentée en deux parties en raison de la grève des acteurs et des scénaristes en cours à Hollywood. Seule la première partie, mettant en vedette des actrices telles qu'Emma Roberts, Kim Kardashian et Cara Delevingne, sera diffusée à partir du 20 septembre sur la chaîne FX. Cette saison, réalisée par Ryan Murphy, s'inspire du récent roman de Danielle Valentine, "Delicate Condition", publié le 1er août. L'histoire suit Anna Alcott, une jeune femme persuadée qu'une "entité mystérieuse" veut l'empêcher d'avoir un enfant. Selon Konbini

## Brèves Lifestyle : Ashton Kutcher et Mila Kunis offrent leur villa gratuitement sur Airbnb

Publié par Rokia Dhibat / L'ODJ

Le couple de célébrités Ashton Kutcher et Mila Kunis propose aux fans de vivre comme des stars en louant leur villa près de la plage de Santa Barbara via Airbnb. Cette offre comprend un dîner privé avec le couple le 19 août. La villa est décrite comme un havre de paix avec une vue magnifique sur les montagnes de Santa Ynez. Les invités pourront profiter de jeux de société, de promenades sur la plage, de randonnées et de découvertes locales. Les réservations sont ouvertes pour accueillir jusqu'à quatre personnes pour cette expérience unique. Selon BFMTV

## Brèves Lifestyle : Algérie : le film Barbie banni pour transgression morale

Publié par Rokia Dhibat / L'ODJ

Après plus de deux semaines de projection, l'Algérie a retiré le film Barbie de ses cinémas, invoquant des raisons de "transgression morale", selon des sources médiatiques locales. Les propriétaires de salles ont modifié les programmes en supprimant le film sans donner d'explications précises. Le distributeur a également confirmé le retrait du film sorti le 19 juillet en Algérie. Curieusement, le ministère de la Culture algérien, qui d'habitude annonce les interdictions de films avec des explications, est resté silencieux même après 48 heures de la déprogrammation. Selon BFMTV

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans  
E-mail : [radio.lodj@gmail.com](mailto:radio.lodj@gmail.com)  
Url : <https://www.lodj.ma>